

Heuringhem

Ruralivres : de la lecture mais pas que

Un mercredi après-midi loin des séries TV ou des tablettes était proposé aux élèves de CM1 et CM2 de l'école dans le cadre de Ruralivres, initié par la Fédération des foyers ruraux.

« C'est la 26^e édition de ce prix de littérature jeunesse. Les enfants lisent six livres et votent pour celui qu'ils préfèrent. Le lauréat est récompensé. Bien sûr cette année a été un peu particulière avec les conditions sanitaires. Au-delà de la lecture nous proposons des ateliers. Aujourd'hui c'est la confection d'un marque-page », explique Noëlle Moreau, référente.

Après quelques explications, aidés par Ghislaine Haboury, responsable du foyer rural de la commune et par Laurence Dimster, responsable de la bibliothèque, tous vont s'affairer à mesurer, couper, coller, décorer pour obtenir son marque-page personnalisé. Un objet bien utile pour l'action proposée par Ruralivres

FP, cip

Beaucoup de soin et d'application pour rester à la page.

